



lunes 18 de febrero de 2019

El Consejero de Presidencia y Portavoz del Gobierno de la Junta de Andalucía visita el Ayuntamiento de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha recibido en el mediodía de hoy lunes la visita del consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior de la Junta de Andalucía, Elías Bendodo.



Descargar imagen

Ambos han mantenido un encuentro en la Alcaldía del Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de intercambiar impresiones sobre diversos asuntos de actualidad que tienen que ver con nuestra ciudad y la administración autonómica, emplazándose a una próxima reunión para profundizar en dichas materias. También ha estado presente el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Antequera y nuevo parlamentario andaluz José Ramón Carmona. Además, el consejero Elías Bendodo ha firmado en el libro de honor de la ciudad para atestiguar de esta manera su visita.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen